

Sous le ciel bleu de l'Arché se lève une lumière, Des esprits curieux s'unissent, fiers et solidaires. On apprend, on découvre, on partage nos idées, L'IA devient complice de nos vies partagées.

L'Arché nous rassemble, vers demain nous allons, Entre mémoire et futur, un même horizon. La machine nous écoute, mais c'est nous qui rêvons, Avec cœur et confiance, écrivons la chanson.

Dans nos mains les écrans deviennent des fenêtres, Sur le monde qui change et qu'on aime connaître. De la voix d'un robot à l'image inventée, C'est nous qui décidons du chemin à tracer.

L'Arché nous rassemble, vers demain nous allons, Entre mémoire et futur, un même horizon. La machine nous aide, mais c'est nous les humains, Main dans la main toujours, pour bâtir le matin.

Et si l'avenir s'éclaire à travers les circuits, C'est grâce aux liens humains que l'on garde l'envie. L'IA peut imiter, mais jamais remplacer La chaleur d'un regard, la force d'un baiser.

L'Arché nous rassemble, vers demain nous allons, Entre mémoire et futur, un même horizon. Avec l'IA en guide, sans perdre la passion, Nous avançons ensemble, portés par l'émotion.